



朝夕めっきり肌寒くなってきました。季節も秋から冬へと足早に移り変わろうとしています。

子ども達は、様々な自然物が大好き！！葉っぱ1枚でも様々なイメージを膨らませ、たちまち世界を広げていきます。これからも一人ひとりの育ちの力を信じて、しっかり見守っていきたく思います。ご家庭でも、秋が深まる中、紅葉、落ち葉、木の実、様々な生き物、気温の変化などにも気づかせながら、秋の深まりを楽しんでもらえたらと思います。

〈うみ組〉お散歩しやすい気候になり、10月は沢山公園に遊びに行きました。追いかけてっこをしたり、ジャングルジムの中に入って遊んだりと体を動かして遊ぶ事がとても楽しい子ども達です。何に対しても興味津々な子ども達は、虫を見つけると大胆に触っていました。今後も沢山の自然に触れ、子ども達の発見を大切にしていきます。



〈だいち組〉涼しくなり散歩を楽しめる季節になりました。「今日はお散歩？」と毎日聞きます。散歩に行くことを伝えると喜んで準備をし、最近では友だちと手を繋いで公園まで歩いていくこともあります。公園に向かう前に「友だちと手を離さないよ」と伝えると、子ども同士で「手を繋ぐよ！」「離さないよ！」とお話をしています。散歩が大好きな子どもたちなので秋の自然に触れながらたくさん散歩に出かけたいと思います。



〈あめ組〉自然に興味津々なあめ組は、公園に行くとき落ち葉を拾って遊んだり、虫探しに夢中になっています。先日、公園に手作りバックを持って行きました。どんぐりが沢山落ちていいるのを見つくと、あったよ！と友だちと見せ合いながら、手作りバックに拾い集めていました。沢山どんぐりや木の実を集めたら、素敵な作品にして芸術の秋を楽しみたいと思います。



〈にじ組〉秋の訪れとともに食欲も増え、ますます元気満点のにじ組！！10月後半は行事が沢山ありました。毎日カレンダーで確認していると、次第に子ども達から「あと2回寝たら〇〇やる？」「明日は〇〇だよ」と予定を確認する様になり、さらに頼もしさを感じる毎日です。11月からはよいよ発表会の練習が本格的に始まります。体調には十分気を付けて、楽しみながら取り組んで行きたいと思います。



〈そら・くじら組〉戸外ではドッチボールや大縄跳びに夢中で「今日も勝つ！」と言い合いながら楽しんでいます。室内では製作遊びが大流行！「〇〇ある？」と使いたい素材を探しイメージした物を作っています。初めは廃材を貼り合わせたものが多かったのですが、日々上達し、今では「発表会の衣装を作る」と張り切っています。来月是一緒に話し合いながら発表会に向けて取り組んでいきます。

### 個人懇談のお知らせ

今年度も残り5か月となりました。  
0歳児から4歳児クラスの希望の方、個人懇談を行いたいと思います。またこちらから声をかけさせていただく場合もあります。  
詳細は別紙お知らせします。

### お知らせ

22日の非常食体験は、くじらつながり第2回ということで、5歳児くじら組は伊丹くじら保育園に行き、5歳児同士の交流をもちます。  
伊丹くじら保育園の4歳児が梅ノ木くじら保育園に来て、4歳児同士の交流をもちます。

### 11月行事予定

- 2日(水) 4歳児遠足
- 4日(金) 5歳児遠足
- 7日(月) 3歳児遠足
- 8日(火) 英語レッスン
- 8～11日0, 1歳児参観週間
- 14～18日身体測定
- 17日(木) 2.3歳児発表会予行
- 18日(金) 4.5歳児発表会予行
- 22日(火) 非常食体験
- 24日(木) 誕生会
- 25日(金) ダンスレッスン
- 28日(月) 避難訓練

